

Noticia del día: 18/05/2010

Realizarán un videoclip

## Alicia Kirchner entregó premio a adolescentes del Hogar "Sueño de Luz"

Las jóvenes fueron elegidas entre unos 2.000 proyectos de todo el país. El premio consiste en la compra de elementos tecnológicos para realizar un videoclip: cámara filmadora, equipos de música, televisión, entre otros.

Un grupo de adolescentes del hogar "Sueño de Luz", que depende del Ministerio de Desarrollo Social, participó y ganó un concurso organizado por la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia. Con el proyecto "Las diosas del reggaeton" buscaron fortalecer la convivencia, descubrir las potencialidades de cada una y mejorar la autoestima a través de la música y el baile. Ayer lunes las representantes chaqueñas recibieron el premio de la mano de la ministra de Desarrollo Social de la Nación, Alicia Kirchner.

El acto se desarrolló en la Universidad Nacional de Lanus y los proyectos chaqueños que ganaron fueron siete con temáticas como construyendo juntos nuestro lugar, vientos de cambios y teatro comunitario. Entre ellos se encuentra el de "Las diosas del Reggaeton", del hogar Sueño de Luz de Resistencia.

En total, el año pasado la SENAF recibió 2000 proyectos elaborados por jóvenes de todo el país y 342 fueron premiados con dinero en efectivo para adquirir equipos de filmación y sonido. Según indicó la jefa de la cartera social nacional, para este año está previsto recibir más de 3 mil iniciativas de niños, adolescentes y jóvenes de todo el país.

### LA INSTITUCIÓN

El hogar "Sueño de Luz" es un instituto de internación que depende del Ministerio de Desarrollo Social y Derechos Humanos, en el que habitan 17 chicas de entre 14 y 19 años víctimas de violencia familiar, abuso y riesgo social. Con el proyecto "Las diosas del reggaeton", las adolescentes ganaron el premio a nivel nacional y recibieron de las propias autoridades nacionales los elementos para filmar un videoclip.

Dentro del hogar, las expresiones artísticas se efectúan como una acción para fortalecer la convivencia y significa, para las adolescentes, un descubrimiento de potencialidades y un mejoramiento de la autoestima a través de la música y el baile.

### EL CONCURSO

El equipo técnico de esa entidad recibió la invitación para participar del Programa "Nuestro Lugar", de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia (SENAF), que establecía la posibilidad de presentar proyectos en cuatro categorías, entre las cuales se encontraba la de "Imagen y sonido".

En este escenario se eligió elaborar un videoclip que tendrá como nombre "Las diosas del reggaeton", que tendrá entre sus objetivos formar en el uso del lenguaje musical y corporal, capacitar a las adolescentes en el uso de la herramienta tecnológica y mejorar espacios de convivencia.